

COLECTIVO DIGNIDAD

¿QUÉ ES COLECTIVO DIGNIDAD?

Es un grupo de participación, intercultural e intergeneracional formado por aproximadamente 13 o 14 personas de diferente sexo, edad y nacionalidad que se encuentran en situación de pobreza y/o riesgo de exclusión social en Zaragoza.



¿CÓMO SURGE?

La Red Aragonesa de Entidades Sociales para la Inclusión le propone a la Coordinadora de Centros y Servicios para Personas Sin Hogar de Zaragoza la posibilidad de crear de un grupo de trabajo integrado por Personas en situación de pobreza y/o riesgo de exclusión con el fin de trabajar y participar en los encuentros nacionales de participación que realiza EAPN España.



¿CUALES SON SUS OBJETIVOS?

- Dar una visión en primera persona de la realidad que viven o han vivido como personas en situación de exclusión social. A través del empoderamiento y la participación quieren ser agentes de transformación social.
- Crear un espacio de encuentro y debate de Personas PEP.
- Realizar actividades de sensibilización para visibilizar a los colectivos más excluidos y vulnerables de nuestra sociedad.
- Dar apoyo y ser la voz de aquellos que están en situación de pobreza y/o exclusión social.
- Apostar por la “Horizontalidad” en las entidades sociales, donde todos seamos iguales. Los que reciben la ayuda también forman parte de la entidad.
- Ser un grupo de incidencia política, a través de la Gobernanza, o sin ella.
- Reclamar derechos a través de los cauces establecidos ó a través de entidades como la Coordinadora PSH ó la Red Aragonesa.
- Ser un grupo de apoyo a entidades sociales.

¿SABÍAS QUE...?

Colectivo Dignidad han participado en dos encuentros estatales de EAPN, celebrados en Bilbao y Canarias, y este año van a participar en el tercero, que tendrá lugar en el mes de junio en Santiago de Compostela.

